



Newsletter März 2012



Frühlingsneuheiten 2012

Daniela Binder aus der Obergass Buchhandlung in Winterthur stellt die Frühlingsneuheiten 2012 vor. Kommen Sie vorbei und tauchen Sie in die Erzählungen von Daniela Binder ein. Gerne laden wir Sie im Anschluss zu einem kleinen Apéro ein.

Freitag, 23. März 2012, 19.30 Uhr, in der Bibliothek Hittnau.

Die vorgestellten Bücher können am gleichen Abend in der Bibliothek ausgeliehen werden.



Jahresbericht 2011

Bibliothek dank Facelifting noch attraktiver

2011 war ein interessantes, intensives und lebendiges Bibliotheksjahr – der Jahresbericht 2011 zeugt davon. Sehr erfreulich sind die stabilen Ausleihzahlen. Der gesamte Medienbestand wurde 4.1mal umgesetzt. Die Bibliothek Hittnau zählte im Berichtsjahr 740 aktive Nutzer und einen Bestand von 7'407 Medien. Bei den Hörbüchern und Zeitschriften sowie auch bei Erwachsenen Belletristik kann ein starker Interessenzuwachs verzeichnet werden.

Sanfte Renovation mit etlichen Optimierungen

Im Berichtsjahr stand die leichte Renovation der Bibliothek im Vordergrund. Die Bibliothek blieb für die Benutzer sieben Wochen lang geschlossen. Es mussten Bodenbeläge ausgesucht und die Gestaltung der Räumlichkeiten überprüft werden. Dank der Unterstützung der Kantonalen Kommission, konnten gute Ideen eingebracht werden. Es konnte eine Chill-out Ecke für die Jugendlichen eingerichtet werden, die rege genutzt wird. Dank grosszügigen Spenden konnten auch neue Hörbuchregale, Sofas und Korpusse gekauft werden. Für das Team ist das Arbeiten in der Bibliothek optimiert worden. Auch wurden die Medien beim Ein- und Auspacken nochmals kontrolliert, gereinigt und abgelegt.

Anlässe für Jung und Alt

Anstelle einer Erzählnacht organisierte die Bibliothek einen abwechslungsreichen, spannenden und interessanten Spieltag. Unterstützt wurde die Bibliothek durch Carlos Wehrli alias "der Spieler". Der Spieler befasst sich seit 1992 professionell mit Gesellschaftsspielen. Alle Schüler kamen in den Genuss einer Lektion bei Carlos Wehrli im Singsaal, wo ihnen vereinzelt Spiele in Form eines Spielebuffets näher gebracht wurden. Die Spiele wurden kurz erklärt und mit einzelnen Schülern angespielt. Danach konnte man die Spiele anschauen und wenn die Zeit reichte auch spielen. Parallel zum Spielebuffet fand ein Speed-Turnier in der Turnhalle statt. Speed ist ein leicht zugängliches Kartenspiel, welches vom Kindergartenalter bis in die Sekundarstufe Spass macht.

Dank der jährlich organisierten Büchervorstellung durch die Bibliothekskommission des Bezirks Pfäffikon kam die Bibliothek Hittnau in den Genuss, Daniela Binder von der Obgassbuchhandlung Winterthur in Hittnau begrüßen zu dürfen. Daniela Binder stellte die Herbstneuheiten 2011 vor, welche im Anschluss ausgeliehen werden konnten. Auch im Berichtsjahr wurden wieder geschätzte kleinere Anlässe und Projekte für Schüler durchgeführt.

Einbruch ohne gravierende Folgen

In der Nacht auf den 9. November 2011 wurde Hittnau von Einbrechern heimgesucht. Auch die Bibliothek blieb nicht verschont. Die Einbrecher verschafften sich durch das Fenster im Erdgeschoss Eingang in die Bibliothek, brachen sämtliche Schränke auf und erbeuteten etwas Bargeld. Zum Glück wurde die Bibliothek ansonsten nicht in Mitleidenschaft gezogen.

Die ausführliche Fassung können Sie auf unserer Homepage herunterladen:
www.bibliohit.ch > über uns > Jahresbericht



Vorschau

Spielabend für Erwachsene

Donnerstag, 14. Juni 2012, 19.30–21.30 Uhr, in der Bibliothek.

Kulinarische Lesung mit dem Duo "Satz&Pfeffer"

Freitag, 16. November 2012, 19 Uhr.

Eine Comedy-Lesung mit 3-Gänge-Menü.



Möchten Sie wissen, was wir für Neuheiten haben, dann kommen Sie vorbei oder besuchen Sie unsere Internetseite: www.bibliohit.ch > Katalog > WebOpac > Neuheiten

Ihr Bibliotheksteam